
Gentilissimo Signor Sindaco,dopo la lettura dellâ€™articolo pubblicato sulla Gazzetta della
Martesana dal titolo: â€œ non trattate Cascina Gaggiolo come una periferiaâ€�, mi sono recato sul
posto, per verificare personalmente ciÃ² che nel settimanale eâ€™ stato evidenziato in merito a
una serie di disagi da parte degli abitanti . Sorvolo sulla risposta al giornalista da parte
dellâ€™Assessore Della Cagnoletta in quanto, mi sembra priva di qualsiasi volontÃ  di
approfondimento rispetto ai problemi esposti. Cascina Gaggiolo, eâ€™ indubbiamente uno degli
edifici storici piÃ¹ importanti della nostra cittÃ  . Durante il mio sopralluogo, ho rilevato una serie di
criticitÃ  che mi hanno alquanto sorpreso negativamente . Innanzi tutto, Â sul terreno a ovest della
cascina,vi sono due piccole strutture diroccate in muratura, che necessitano di sgombero
immediato per i rifiuti posti allâ€™interno( pur trattandosi di terreno privato,il Sindaco ha la facoltÃ 
di emettere apposita ordinanza di sgombero per motivi igienici, visto che topi e vipere sonoÂ 
ospiti stabili della struttura e del terreno circostante oltre, Â ad essere stati avvistati anche in
alcune abitazioni !!!!!). Sempre nello stesso terreno, vi sono un paio di piccole discariche di rifiuti
inerti Â che andrebbero rimossi inoltre, ho verificato che la roulotte citata nellâ€™articolo e, mai
spostata dal 1989, versa in cattive condizioni sia per il decoro dellâ€™ambiente sia igieniche .
Penso che a fronte dellâ€™articolo 34 comma 3 del Regolamento di Polizia Urbana, in qualitÃ  di
Sindaco sia Â in grado di produrre specifica ordinanza se ne avrÃ  la volontÃ  . In merito al traffico
caotico, specie in occasione dellâ€™ingresso e dellâ€™uscita degli studenti dagli istituti scolastici
presenti in via Masaccio, da anni chiedo la realizzazione di una bretella con relativa rotonda , che
colleghi la via Masaccio alla SP 120; ciÃ² consentirebbe di risolvere i problemi generati da una
viabilitÃ  disastrosa che non permette assolutamente percorrenze in tempi ragionevoli specie, da
parte degli abitanti di Cascina Gaggiolo. In ultima analisi, chiedo notizie e tempistiche riguardanti
sia Â la fase progettuale per la realizzazione di un parcheggio ( come riportato nel PGT vigente),
sia Â quale sia la vera volontÃ  dellâ€™Amministrazione di dotare Cascina Gaggiolo di un
parcheggio esterno allo scopo, di consentire agli abitanti di liberare il cortile da tutti i veicoli,
ridando pregio e decoro alla struttura.Â 
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